

#SÜD-WEST 18. September 2024

# Vorstellung Nils Trinkaus

Es sind nun zwar erst einige Tage seit Beginn meines Freiwilliges soziales Jahrs (FSJ) verstrichen jedoch konnte ich bereits einen interessanten Einblick in die Arbeit und das Team der EVG Geschäftsstelle Mainz gewinnen.



Inzwischen ist nun auch Zeit das ihr mich kennenlernt und einen kleinen Einblick in mein Leben erhascht. Ich bin Nils Trinkaus, 18 Jahre alt und geboren in Frankfurt am Main, lebe jedoch mein ganzes Leben schon in Rüsselsheim. Die letzten 11 Jahre meines Lebens hab ich mit Schule verbracht und wenn ich ehrlich bin brauch ich jetzt eine Veränderung – daher unter anderem der Weg ins FSJ.

Nach Abschluss der 11ten Klasse benötige ich das FSJ zur Vervollständigung meiner Fachhochschulreife. Ich bin guter Dinge, dass ich mich schnell zurecht finden werde aber natürlich auch stets etwas dazu lernen kann. Durch meine Hobbys welche unter anderem Fitness und Zocken sind habe ich relativ viel Kontakt mit den Sozialen Medien und hoffe etwas von dieser Erfahrung auch mit in die Öffentlichkeitsarbeit der EVG einbringen zu können. Besonders der soziale Kontakt und das Treffen mit Freunden macht mir Spaß, weshalb ich

hoffe durch den engen Kontakt der EVG zu ihren Mitgliedern viel Erfahrung  
das Jahr über zu sammeln. Zusammengefasst freue ich mich einfach viele  
neue Einblicke, Perspektiven und Ideen während dieses Jahres zu gewinnen.